

**Tagesordnungspunkt 7.5**  
**Mitteilungen und Anfragen**  
**Neuer Standort der Hildegardstatue**

Im Auftrag der Rüstigen Rentner Odernheim fragt Ratsmitglied Theis an, ob die Hildegardstatue von dem ursprünglichen Platz am Marktplatz an den Brunnen der Glananlage verlegt werden könnte.

Der Gemeinderat ist mit einer Anbringung der Hildegardstatue im Bereich des Brunnens einverstanden, jedoch sollte vor Ort nochmals über den genauen Standort diskutiert werden.

Ratsmitglied Porth erklärt, dass für die Hildegardstatur im Hildegardisweg eine Fläche vorgesehen war. Diese Fläche soll jedoch mit einer Tafel von Römerfunden bestückt werden, so Ratsmitglied Hildenbrand.

Der Vorsitzende hält diesbezüglich Rücksprache mit dem Haushaltssachbearbeiter.